



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Los planes de Nissan son a largo plazo: José Román

El Presidente y Director General de Nissan Mexicana, comentó que pese a la crisis los planes de la empresa son a largo plazo y comentó que es muy importante volver a arrancar sus plantas en Aguascalientes que surten de automóviles a más de 80 países del mundo.

Producción y exportación de autos en México caen en abril 98.7% y 90.2%

La producción de vehículos en México fue por 330 mil 106 unidades en abril del 2019 y de 3,722 unidades en abril de este año, lo que representó una caída de 98.7 por ciento. Se prevé que, al cierre de mayo, la industria tenga una caída en ventas en el mercado doméstico de por lo menos 80% contra el año anterior.

Ford reabrirá el 18 de mayo

Ford está anunciando el reinicio gradual para sus operaciones en Norteamérica a partir del 18 de mayo, que incluye la reactivación de la producción de vehículos y el regreso de la primera ola de empleados que no pueden realizar su trabajo de forma remota.

Pemex notifica caída en producción

Petróleos Mexicanos, en reporte financiero ante las autoridades de Estados Unidos este fin de semana, notificó que no llegarán a la producción estimada para el 2020 y que, de no contraer deudas, les será imposible seguir operando.

México podría aprovechar sacudida de pandemia en el T-MEC

La próxima entrada en vigor del nuevo tratado de libre comercio con Estados Unidos y Canadá puede representar una oportunidad para que México se convierta en un proveedor esencial de la industria en el área T-MEC, tras la sacudida que trajo la contingencia sanitaria del COVID-19, afirmó la consultora Ernst & Young en conferencia de prensa celebrada en días pasados.

TALLERES Y REFACCIONARIAS

Daimler abre capacitación en línea para transportistas

Los cursos se realizarán de mayo a junio y para poder acceder a ellos habrá inscribirse mediante las redes sociales de Freightliner, pero hay cupo limitado.

El temario que se abordarán los entrenamientos incluye: motores a diésel mecánicos y electrónicos, transmisiones, sistemas de postratamiento, fundamentos de neumática aplicada a vehículos pesados, así como consejos de operación de camiones y autobuses, por mencionar algunos temas.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INFORMACIÓN GENERAL COVID-19

Piden a Gobierno escuchar planes de reactivación económica

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Juan Carlos Romero Hicks, pidió escuchar a los trabajadores que han perdido su empleo, a los que lo conservan en esta situación de incertidumbre y a los empresarios que han organizado largas jornadas de estudio y presentado 68 propuestas en materia de política social, reactivación económica, bienestar social y estabilidad fiscal ante la crisis.

Estados Unidos pierde 20.5 millones de empleos en abril

EU perdió 20.5 millones de puestos de trabajo en abril, su nivel más alto desde la Gran Depresión. El Departamento de Trabajo informó que la tasa de desempleo se colocó en 14.7%. El secretario Steven Mnuchin, dijo que la cifra de desempleo "probablemente empeorará", pero indicó que el mayor riesgo para el país es mantener cerradas las empresas. Es la peor caída desde la gran depresión de 1929.

Coahuila

Coahuila reinicia actividades económicas tras fin de semana difícil

Tras incremento de contagios en la entidad, hoy reinicia el plan de reactivación económica de la entidad. Así lo informó el gobernador del estado, Miguel Riquelme, confirmó que el comienzo se planeará en Piedras Negras, definiendo el inicio gradual de la reapertura de comercios e industrias.

Puebla

Puebla aplicará el Hoy No Circula en 21 municipios

Al igual que en la CDMX, el Gobierno de Puebla informó que aplicará el programa "Hoy No Circula" en 22 municipios, además de restringir la circulación dentro de los vehículos de solo tres personas por unidad. El decreto del pasado 08 de mayo, aplicará para la capital poblana, Acatlán, Amozoc, Atlixco, Coronango, Cuautlancingo e Izúcar de Matamoros por mencionar algunos. El horario de restricción será de las 06:00 a las 22:00 horas y los numerales que dejarán de circular será de la siguiente manera: lunes 5 y 6, martes 7 y 8, miércoles 3 y 4, jueves 1 y 2, viernes 9 y 0; los sábados no circularán pares 0, 2, 4, 6 y 8 y los domingos los impares 1, 3, 5, 7 y 9. Taxis quedarán exentos, no así servicios de taxi privados como Uber, Didi y Cabify. El programa comienza a aplicarse a partir de hoy.

Recomendación

Combate el insomnio de la cuarentena

Si sufres de insomnio en esta cuarentena, te recomendamos:

- Establecer un horario regular del sueño - incluyendo los 7 días a la semana.
- Realizar baños calientes durante 20 minutos antes de acostarse.
- Evitar el consumo de bebidas energizantes al menos 6 horas antes de dormir y sustancias tóxicas.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA